

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 26. September 2016 um 21:48 Uhr

**Das besondere WBNachrichten-Video:
Sozialministerin Rundt heute in Holzminden: Milliarden Euro fließen in den Ausbau der
Krankenhaus-Versorgung im ländlichen Raum**

{youtube}CxwB6Yv_71M{youtube} Holzminden berichten Jasmin Fischer und Frank Weber

Montag 26. September 2016 - Holzminden (wbn). Auch wenn an anderer Stelle gespart werden muss

Ein ambitioniertes Projekt der Sozialministerin, das vor allem die ländliche Versorgung stärken soll. Das Land Niedersachsen hat allein beim Agaplesion Evangelischen Krankenhaus Holzminden 20 Millionen Euro für die neue Intensivstation, den OP-Trakt und das Bettenhaus in die Hand genommen. Der Neubau ist heute in Anwesenheit der Sozialministerin aus Hannover eröffnet worden. Fortsetzung von Seite 1

Es bestehen keine Zweifel, der Ministerin liegt das Holzmindener Krankenhausprojekt sehr am Herzen. Auf dem Land soll es nicht an einer guten medizinischen Versorgung mangeln – und Agaplesion hat sich immer wieder als vorzüglicher Partner erwiesen.